



▶石段ひなまつり(3月23日)

皆さん、こんにちは。
厳しい冬を乗り越え、春
がやつてきました。待ち望
んだ桜の便りもようやく聞
かれ、一気にまちが華やか
に彩られていくようです。

3月は、伊香保温泉の春
の風物詩、石段ひな祭りを

皆さん、こんにちは。

がやつてきました。待ち望
んだ桜の便りもようやく聞
かれ、一気にまちが華やか
に彩られていくようです。

しかし、信念を持つて努
力すれば、必ず道は拓けます。
新たな環境で、頑張つてい
ただきたいと思います。
平成30年度、「渋川再生元年」のスタート台に
立ちました。新しい施策や
事業に着手します。

また、さまざまな行政
課題に対処するため、4
月1日から市役所の組織
を改組しました。

「人」「予算」「組織」の力
を結集して、8万市民の
皆さんとともに明日の渋
川を切り拓いてまいります。
これから夏にかけて、桜、
ツツジ、紫陽花と、花の
季節が続きます。外に出て、
渋川の春を楽しみましょう。

皮切りに、各地で芸能発表
会などさまざまなイベント
が開催されました。歌や踊
りにステージと客席が一体
となつて盛り上がつている
雰囲気に触発されて、つい
私も飛び入りでカラオケを
歌つてしましました(汗)。
これも春のせいでしょうか。
3月、4月の年度替わりは、
卒業や進学、就職、転勤など、
環境の変化の多い時期です。
新たな一步を踏み出すときは、
希望や期待とともに、戸惑
いや不安な気持ちもあると
思います。